



Commission scolaire des Chic-Chocs

---

## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

L'Ordre du mérite de la FCSQ, trois récipiendaires récompensés pour la région Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine

---

Gaspé, le 22 novembre 2004 - C'est dans le cadre du Colloque 2004 des commissions scolaires de la région Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine, qui se tenait le 20 novembre dernier à l'école C.-E.-Pouliot de Gaspé, qu'a eu lieu la remise officielle des médailles de *l'Ordre du mérite* de la Fédération des commissions scolaires du Québec (FCSQ). Étaient présents lors de cet événement, monsieur André Caron, président de la FCSQ, accompagné du coordonnateur de la région GÎM, du président et des présidentes puis des directeurs généraux des commissions scolaires René-Lévesque, des Îles et des Chic-Chocs.

*L'Ordre du mérite* de la Fédération existe depuis 1959 et sa mission est d'honorer des citoyens ou des citoyennes qui ont contribué de façon spéciale à l'avancement de l'éducation et plus particulièrement à la promotion et au progrès des commissions scolaires et du système public d'enseignement. Au cours de cette cérémonie, trois médailles ont été remises dont deux d'argent et une de bronze. La médaille d'argent est réservée au commissaire ou à toute personne exceptionnelle du monde de l'éducation qui a été une source d'inspiration pour ses pairs, qui a œuvré et fait sa marque au niveau régional dans le milieu de l'éducation puis qui est reconnue pour son leadership, son influence, son engagement social et communautaire.

Ex-commissaire à la Commission scolaire René-Lévesque et nommée parmi les 50 femmes de pouvoir du Centre et de l'Est du Québec, madame Roseline Arsenault a été récompensée d'une médaille d'argent pour son apport et son implication dans le monde de l'enseignement. Madame Arsenault n'en est pas à sa première gratification au niveau régional puisqu'elle a déjà obtenu un prix de reconnaissance pour la qualité des services offerts remis par le Conseil de la Santé et des Services sociaux de la Région Bas-Saint-Laurent, Gaspésie et les Îles-de-la-Madeleine.

Monsieur Louis Chiasson, autre récipiendaire d'une médaille d'argent, a été un commissaire très actif au sein de la Commission scolaire des Îles pendant de nombreuses années, soit de 1962 à 1994, il a donc œuvré 32 ans au service de l'éducation. « Monsieur Chiasson est un très bel exemple d'un citoyen qui s'est impliqué dans sa communauté, c'est pourquoi il nous fait plaisir de lui rendre cet humble hommage », a déclaré madame Francine Cyr, présidente de la Commission scolaire des Îles.

La médaille de bronze, quant à elle, a été remise à monsieur Yvan Landry, ex-directeur général de la Commission scolaire des Chic-Chocs. Cette récompense doit être décernée à une personne ayant œuvré au service d'une commission scolaire et qui a su mettre en œuvre des activités ou programmes qui ont favorisé la réussite éducative des jeunes. Monsieur Landry est auteur de deux ouvrages sur la créativité, il s'implique socialement dans le milieu à titre de président du Musée régional de la Gaspésie et continue à œuvrer dans le monde de l'éducation puisqu'il agit à l'occasion comme consultant pour la Commission scolaire des Chic-Chocs.

Toutes nos félicitations aux trois récipiendaires qui méritent amplement ces décorations, symboles tangibles d'une grande contribution au monde de l'éducation.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion

Agente d'information

102, rue Jacques-Cartier

Gaspé, Qc G4X 2S9

Tel: (418) 368-3499 #240

Fax: (418) 368-6531

Courriel: marie-noelle.dion@cschic-chocs.net